



3 Pièces

75 m²

Réf. 4066

1 390 000 €

Cap d'Antibes

Maison à vendre (06160)



**ESPACE
ATYPIQUES**

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Nichée au coeur d'un environnement verdoyant, cette villa développe une surface de 75m² avec jardin et piscine qui profitent d'une exposition et d'un ensoleillement idéals en toute saison. La végétation luxuriante du jardin met en valeur la façade en pierre naturelle de cette maison entourée de multiples terrasses, d'une véranda et prolongée d'une piscine à débordement. Sous une belle hauteur de faitage de plus de 3m50, le séjour s'articule autour d'une cheminée centrale et s'ouvre sur une cuisine au plafond vouté, entièrement aménagée et équipée. Deux chambres composent l'espace nuit, avec ...

Nestled in the heart of a green environment, this villa develops an area of 75sqm with garden and swimming pool which benefit from ideal exposure and sunshine in all seasons. The lush vegetation of the garden highlights the natural stone facade of this house surrounded by multiple terraces, a veranda and an extended infinity pool. Under a beautiful ridge height of more than 3m50, the living room revolves around a central fireplace and opens onto a kitchen with a vaulted ceiling, fully fitted and equipped. Two bedrooms make up the sleeping area, each with its own bathroom and dressing room. ...

ESPACES ATYPIQUES NICE

4 Rue Maréchal Joffre - 06000 NICE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





ESPACES
ATYPIQUES



ESPACES
ATYPIQUES

www.residences-immobilier.com



ESPACES
ATYPIQUES



ESPACES
ATYPIQUES